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El gobierno federal apoya abso
lutamente la iniciativa del jefe de
Gobierno capitalino Marcelo
Ebrard de permitir la participa
ción de la iniciativa privada en el
mantenimiento de la infraestruc

tura hidráulica distribución me
dición y emisión de la boleta de
cobranzade los servicios del agua
afirmó ayer en Los Pinos el titular
de laComisiónNacional del Agua
José Luis Luege Tamargo

Es un acierto es una de las
formas como podemos apre
tar el paso en la modernización
de la red señaló el funcionario
federal

Laparticipación de la iniciati
va privada en este sector afirmó
resulta fundamentalpara alcanzar
inversiones por 30 mil millones de
pesos en los próximos tres años

Necesito mucho apoyo de los
diputados locales y federales pa
ra que realmente metamos una in
versión más fuerte en la moderni
zación de las redes y desde luego
todos los programas de captación
de agua sonbienvenidos expuso
el político panista

Adelantó que Conagua pre
sentará un proyecto agresivo
de rescate de barrancas pozos de
absorción y de tratamiento

Necesitamos una participa
ción de la iniciativa privada muy
dinámica necesitamos unavolun
tad política total unamayor con
cienciay participación de los me
dios comentó Luege

Llamó también a no caer en el
alarmismo y en una visión catas
trofista de que nos vamos a que
dar sin agua Si realmente tra
bajamos podemos darle susten
tabilidad a la ciudad Si no nos

coordinamos si estaríamos an
te un riesgo muy fuerte alegó el
funcionario federal

Luege Tamargo explicó que el
conjunto de las presas de Cutza
mala están a 43 de su capaci
dad por lo que pidió cuidado del
agua evitar fugas a nivel munici
pal y utilizar en estos días mucho
menos este recurso

Explicó que para alcanzar este
objetivo se diseñó una campaña
para favorecer el cambio de acce
sorios de muebles de baño y de lla
ves así como una estrategia para
reforzar los presupuestos en ma
teria hidráulica tanto de los orga
nismos municipales como del Sis
tema de Aguas capitalino

Aclaró sin embargo que el
ordenamiento de la ciudad no de

pende de nosotros la opinión de la
Comisión y de sus técnicos es que
la ciudad no puede crecer más ho
rizontalmente tenemos que sal
var las áreas verdes y de recarga
deacuíferos

El responsable de la Comisión
Nacional del Agua dijo que la red
capitalina está muy mal no es
una crítica es un asunto de mu
chos años
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